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PTA アンケート フリーコメント集計 ２年生 

 

① ふれあい行事（1～5年が参加の行事) 

・ふれあい行事のために仕事を休めない人もいるので、廃止でもいいのでは。 ・3年生ぐらいまででよい。 

・子ども達の普段の様子が見れて個人的には良いとは思うが、それによって負担となる方がいるなら不必要なのか

もしれないです。 

・ふれあい行事は 1、2年生の時はあると、学校での子どもの様子が知れるのであって欲しい。3年〜はいらないと

思います。 

・全員が参加できる日程ではないので必要性を感じられない。参加できなかった家庭の子どもがかわいそうである。

廃止になれば、行事の内容を考えていただく委員さんの負担も軽減できるのでは? 

・低学年のみ授業参観の際少し保護者と触れ合う機会を作る。 

・自分の子どもとしたい。 

・子ども達との〝ふれあい‘’については、他の行事で兼ねれば良いかと思います。運動会に親子で参加できる種

目を導入するなど…。それも PTA の分担になるならやらなくても良いと思います。 

・お友達同士や家族のふれあいの方がずっと大事だと思います。  

 

② お別れ会(6年のみ参加の行事) 

・6年生のお別れ会はとても良かったので残して欲しい行事です。 

 

③ ベルマーク活動 

・ボランティア方式や協力者が自宅で作業して持ち寄るなど、委員以外の活動として行ってはどうでしょうか? 

・そもそも必要なのか疑問。募金を募るほうが早い。 ・小学生の子ども達で活動する。 

・PTA ではなく子ども主体でしたら良いと思います。子どもでもできるボランティア活動だと思います。 

・子どもが喜んで持っていくので協力はさせてもらっているが、自分が係になると負担…。いくらの収入になり、

何を購入したか教えて欲しい。 

・買うものが必要なら会費から購入する。 

・一係で雨で参加できなかった人は一係はできれば何か 1つしてほしい。 

・ベルマーク活動にどのくらいの時間がかかっているのかによりますが、時間と手間がかかりすぎるのならいらな

いのかとも思います。必要なものは少しずつ現金で回収する…などに変更。 

・1口○円(10円?)などで有志による募金。子ども達が集めるのであれば、子どもの活動としてあってもいいかも…。

(PTAの本来の目的はお金集めだと実は思っているのです) 

・他の資源回収(古新聞、古雑誌、古紙、アルミ缶、インクカートリッジ、牛乳パック)orベルマークの収益金を PTA

会費で代替する。 

・集めた後どのように集計されているのかがわからないのですが…簡素化は可能なのでしょうか? (個人で集計して

提出など) 

・ベルマークで学校に必要な品物を購入する必要があるのか。学校には予算があるのでそれで購入すればよい。 

・必要なものを購入するためであれば直接お金を払っていいと思います。(PTA会費に上乗せなど) 

・毎月活動するのは負担が大きいので、学級委員ではなくて一係にしても良いと思います。けやき坂小学校は一係

の仕事と聞きました。 

・毎年ではなく 2年に一回など。 ・委員の方が大変であれば、年 1 回の回収にされるとか…。 

・子ども達でできることなどないのかなと思います。(今どうされているか知らず申し訳ないですが) 

・PTA 会費の検討。 ・今後の PTA 活動の縮小化で、活動費を節約でき備品などを寄付できるかも。 
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④ アルミ缶活動 

・費用対効果を考えると一係や役員の負担の方が多いのでは?現金収入が必要であれば、PTA 活動の負担を減らすた

めにも会費を少し値上げし、対応しても良いのではと思いました。 

・会費の収入で支出は賄えているので、アルミ缶収入は必要ないのでは? 

・リサイクル、資源ゴミ、ゴミ分別の勉強で子ども達に教えているなら…と思うが、別の場でも勉強はできると思

われる。唯一の現金化とあるが経費の問題であれば今回の改善・見直しで経費削減になり、必要なくなると思う。 

・こういう時になって気づくが、習慣がないためアルミ缶は家庭で捨てています。現金に変わって需要があるなら

学校に持っていく以外で回収方法を変えた方がいい。子どもに持たせても良いのですね…。 

・活動を知らなかった。唯一の現金収入との事ですが、年間いくらの収入になりその収入で何を購入したか教えて

欲しい。 

・場所を決めて、子どもに入れてもらうというのはいかがでしょうか? 

・PTA 会費もあるので、わざわざアルミ缶を現金化しなくてもいいと思います。 ・費用対効果が悪すぎる。 

・アルミ缶活動で得ている収入は、各家庭から一定の金額を徴収すれば良い。 

・なぜアルミ缶活動が必要なのかわからない。アルミ缶は子ども会でリサイクル回収している。学校には予算があ

るのでそれで購入すればよい。 

・子ども達でできることなどないのかなと思います。(今どうされているか知らず申し訳ないですが) 

・アルミ缶で得た現金の使い道を知らないので分かりませんが。 

 

⑤ 総務役員選出選挙 

・総務の仕事内容を見直してスリム化できないのか? ・両親が仕事をしていると出席が難しい。 

・PTA とはそもそも任意の団体とされているが、絶対参加しないといけないことになっていますよね。PTAがあり続

けるのであれば、選管も必要であるとは思います。 

・負担が多すぎる。有志の方、立候補の方でもして下さって本当に感謝ですが、するメリットがなさすぎる。お金

を導入するのは難しすぎますが、絶対に謝礼（一児童月 200円位）を取り入れるべきだと思います。 

・PTA 自体を任意にするべきだと思う。 

・選挙しなくて希望者がいなかったらどうするか? そしてそれが 1回できてしまったらもう希望者も出ない? 

・向き不向きがあるので、くじ引きではなく立候補・推薦で決めて欲しい。やりたくないではなく、能力的にでき

ない人もいるので。 

・立候補者がいなければ役員によるくじ引きで選出。 ・役員が要らないと思っているから。 

 

⑥ 委員選出選挙 

・委員の中で必要のない委員はなくしても良いのでは？ ・PTAを任意にするべきだと思います。 

・やりたい人がいない行事(イベント、役割)はやらなければいい。 

・向き不向きがあるので、くじ引きではなく立候補・推薦で決めて欲しい。やりたくないではなく、能力的にでき

ない人もいるので。 

・立候補者がいなければ役員によるくじ引きで選出。 ・委員も要らないと考えるから。 

 

⑧ 献血活動（ポケットティッシュ配り・献血講習会・献血カーでの事業） 

・中学校と合同でできないのか? 小学校、中学校と別で行っても目標人数が集まらないのなら一緒にしても良いの

では? 

・日本赤十字? のスタッフや市のスタッフがすべきでは…？ 

・するかしないかはもう本人の中で決まっています。ティッシュやカー事業をしても変わりません。 
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・直接子ども達の小学校活動に関係がないように思う。献血を広めるのは赤十字の仕事だと思います。また親でな

く子ども達に講習会をする方が良い。そのお手伝いならばありだと思う。 

 

⑨ 進路学びあい活動 

・高学年の保護者の中には興味のある人も結構いるのではないでしょうか? (高学年のみ対象にするとか) 

・中学校の先生の進路への対応が曖昧なので特に必要性は感じない。 

 

⑩ 運動会 

・実際にどんな交通状況で危険なことがあったのか把握できていないため答えづらいが、事前の注意喚起だけでも

良いかと。 

・前日準備や片付け手伝いは、PTA のプログラムがないなら特にいらないと思う。 

・前日準備手伝いは小学生が行う。片付け手伝いは参加者からその場で招集する。 

・前日準備や片付け手伝いは、先生の負担が増えないのであれば不要。交通整備は一度全部やめてみて、近隣から

苦情が来たらまた考える。 

・高学年の子ども達と先生方で時間を作ってするというのはどうでしょうか? 

・車での送迎禁止を案内する(厳しめに)。 

 

⑪ 給食試食会 

・必要ない。 ・わざわざ行かなくてもレシピ等で伝えるなど。 ・子どものクラスで一緒に食べたい。 

 

⑫ 親子クッキング 

・募集人数が少ないので小学校合同で。 

 

⑬ エプロン修繕 

・各自エプロンを用意する方法。(割烹着ではなくとも良しとする) ・必要と思わない。 

・学校によったら自分のエプロンを使わせる所もある。学校のエプロンがなくなれば修繕の仕事も必要なくなりま

す。PTAだけで判断できないと思いますが…参考までに。 

・縫う場所が難しい。ルーチンで交換でいいと思う。 ・業者に出す。  

・各自で購入した方がいい。 ・個人で用意する。 ・個人で用意してもいいと思います。 

・個人で買って準備する。学校? からの紹介もあるとなお良し。ただエプロン自体は市からもらえるので、それを

他のものでもらえるのであれば。 

・家庭科もしくは授業外で子ども達が自分でする。 

・個人購入。体操服のように入学時に大きめを購入すれば、中学年で 2000円程度で購入できる。 

・洗濯で持ち帰った家でその都度修繕するのは? 

・マイエプロンを持つようにしたら良い。買い替えが大変なのはみんな同じ。修繕は一部の保護者に負担がいくと

思います。 

・使い回しで修繕が必要なら、衛生面も含め個人購入でも構わない。 

・給食エプロンを廃止しても良いと思います。理由は①帽子の衛生上の問題(ケジラミなど) ②洗濯されているかわ

からない。柔軟剤のニオイの好みで気分が悪くなる子がいるらしいです。③忘れ物をしてくる人がいるため。(次

の当番が迷惑するため) 

・各家庭でエプロンを用意することで、修繕も各家庭で対応できるように思います。 

・参加人数によりますが、少人数ならいらないのでは。 
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・親子クッキングに参加できるくらいなら、日々家でできる。 

 

⑭ 文教人権活動(福祉委員会とのつながり)文教/福祉/人権/コミュニティ様々な講習会 

・内容によります。興味的なものや子どもに直接関係しないものは不要だと思います。 

・講習の内容にもよるので一概には決められないです。 

 

⑮ 登校班 

・私の子どもの班では 2人(事情は知りません)が一緒に登校できない子がいます。登校班の集合場所が遠いので、

車で近くまで送ってくる姿も見られたりします。早く家を出していても集まりが悪いとなかなか登校できなかっ

たり、いつも遅れてくる子はそれがいじめにつながらないかとか。私の子どもの班は危険な箇所があるために大

所帯(10人)で登校しています。トラブル回避のためにも廃止してもらいたいです。隣の大阪府・市とも登校班は

ないと思います。私の子どもはランドセルを押されて怪我をしました。(顔です) 

・近所の場合いらない。 

 

⑯ パトロール当番 

・やり方は見直す必要があると思います。(強制的でないものに) 

・実際パトロールしている人が少ないような気がします。 

 

⑰ 立ち当番 

・やり方は見直す必要があると思います。(強制的でないものに) 

 

⑲ オープンスクールの受付 

・もう少し手際良くできればいいなと思いました。 

 

㉑ 木工製作 

・青少年としてボランティア募集してはどうでしょうか? 

 

㉔ PTA連合会への加入 

・P 連の活動内容によっては大切だと思います。現在のように各学校が情報交換し合って PTA改善の動きができてい

るのは、やはり P連という場があってのことなのかな…と思います。 

・不要。 

 

㉕ 一家庭一係システム 

・ただし見直しの結果一係の数が減り、全家庭数に行き渡らない場合は必ず何かやってもらうのではなく「できれ

何か 1つお願いします」というボランティア方式に変えても良いと思います。 

・一係として必要な係としなくても良いような係があると思う。今までの係を見直して、余る係さんは総務や委員

の仕事軽減ができるように仕事の分担を割り振るのはどうか。 

・いらないとは言わないが、なくても良い係があると思う。 

・さくらを募っているような PTAフォーラムなどはなくても良いと思います。 

・PTA活動において、すべて役員の方で済ませられないボランティア的な人数が必要な活動はあると思う。しかし一

家庭に 1 つ振り分けるほど仕事もないと考えられる。システムに要する役員さんの労力などを考えると、なかな

か他の方法は見出しにくい。 
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・仕事内容にバラつきを感じる。 

・全員が無理矢理する必要ない。ボランティアかシルバー人材センターなど地域の方に手伝って貰えないか。 

・父兄の協力が必要であることもわかるが、絶対全員参加と決められると負担に思う人もいると思います。 

・できたら昼間だけでなく、働く親のためにお手伝いの場を設けていただけたらと思います。 

・PTA がしていることを少し一家庭一係に負担をしてもらい、分担できないのかなと思います。 

・地域の方にもボランティアを募るのも良いかも。 ・強制的ではなくボランティアを募る。 

・お手伝いが入る場合のみ募集する、ボランティアを募るなどできれば良いのでは。 

・必要とされる係のみ残し、全家庭に割り振るための必要とされない係は廃止。係が当たらなかった家庭は、その

年運がよかったな…程度でいいと思う。(自分が当たってもくじ運なのだから特に不公平は感じない) 

・役員の負担が多いのであれば、一家庭二係でも良いと思います。 

・会費から外部へ委託すれば良い。 ・係決めが大変な作業だと思うから。 

・一家庭一係のシステム自体が不公平だと思います。例えば、同じ 3 人兄弟でも年齢に開きのある兄弟と三つ子と

では、全く係の回数が違います。システムを運用するためにも全員公平なものにしてほしいです。 

・必要なシステムだと思いますが、すべての家庭一係じゃなくてもいいと思います。事情のある方は免除などあっ

てもいいのかなと思います。 

・役員の補欠やお手伝い係を決め、有志を募る。 ・休みをもらえない職場や、母子・父子などの配慮。 

・大切だとは思います。下の子どもがいることも配慮していただきありがたいとは思いますが、絶対いるかと言わ

れると答えにくい部分があることも確かだなと思います。 

・自分は、家庭の都合上総務等の協力がとても少ないので、できる事は協力したい。 

 

㉖ 一家庭一係の連絡を校内便ではなくメールでのシステムを導入することについて 

・今までの校内便で良いと思う。誰が自分のメールアドレスを把握しているのかわからないのは不安。 

・紙の方が忘れない。 

・メールに頼りすぎると困ります。 ・情報漏洩等対策が必要。 

・メールで連絡するのは良いが、学校メールに 4 日(5日?)失敗(忘れていたり)すると、その後何度トライしても登

録されなかった。担任に言ってもだめだった。今年がそうでメールが受信されない。そういう人がいたら困ると

思うから。 

・メールのみになると、携帯不具合時に困るのではないかなと思います。 

・校内便の文書で連絡をいただき、封筒を返信する方が安心するため。 

・一家庭一係の連絡だけでなく、PTA からの発信(プリント配布、回答要否等)があったときは、メールでも連絡ある

ととても助かる。子どもがプリントを出し忘れたりしてもわかるので。(メール登録した人にはプリント配布なし

でも可) (回答不要であれば) 

 

㉗ PTAについて 

・どちらかといえば必要ないと必要ないの中間くらい。役員の方の負担が大きいと思う。仕事を休んだり、親のメン

タルに影響があれば子どもにも良いとは思えない。 

・役が当たると家庭での負担が大きすぎるため、また役員委員の選出のたびに、当たるかもしれないと大きな心理的

な負担もあります。※我が家では脱退したいと思っています。 

・共働きの家庭なので大きい役が当たると困ります。PTAの活動は必要なものもあると思いますが、参加できる人が参

加できる時に…というのが理想です。 

・両立が難しいです。 ・無駄は省いて外部に委託する。 

・共働きの家庭が多くなってきていて、PTA を強制されるのはかなり負担。正直いらないと感じることが多いからです。 



 6 / 8 

 

・PTA活動は任意だと思いますが、入学した時点で何もなく加入しているような気がします。仕事をしていると負担と

感じることがあります。 

・PTAについて必要かどうかわからない。PTAはあった方が良いと思うが、自分が実際 PTAの活動に参加できない、で

きにくい(仕事の都合により)。 

・PTAの内容があまりわからないこともあり負担が多すぎるので、PTAとしてだけではなく一家庭一係のような選べる

スタイルに変更するなどしてもらえたら、精神的負担も減るかと思います。 

・必要な係や業務は全てアウトソーシングで対応する。 ・子ども達が楽しく安全に過ごすために必要と思います。 

・PTA がどのような活動役割なのか理解できておらず、メリット・デメリットが全くわからないから。 

・事情がありできない方も多く出てきているのでなるべく少ない活動が良いが、こういったアンケートは大切だと思

う。ありがとうございました。 

・PTA の仕事内容を細かく知らない。必要かわからない。 ・仕事をしている方にとっては負担になる。 

 

㉘ 委員について 

・今は事情がありできない。 ・時期によりますが、誰もいなければしても良い。 

・仕事と両立できる内容であれば可能かと思います。 ・仕事の都合でできればしたくない。 

・気持ち的には誰もいなければしても良いですが、現実的には仕事のために委員会全てに参加することができないの

で、どちらとも言えないを選びました。 

 

㉙ 総務役員について 

・今は事情がありできない。 ・仕事を休める限界があるのでできればしたくない。 

・仕事と両立できる内容であれば可能かと思います。 

・気持ち的には誰もいなければしても良いですが、現実的には仕事のために委員会全てに参加することができないの

で、事情がありできないを選びました。 

 

㉚ PTA会費は払っても良い？払いたくない？ 

・負担にならないようであれば払ってよい。 ・よくわからない。 ・加入しているなら払っても良い。 

・一家庭単位でなく、全員公平にするために一児童当たりの支払いにしてほしいです。 

 

㉛ 現在 PTA会費で入学・卒業記念品を購入していますが、全員の徴収ができなかった時そのような品物の購入をや

めるべき？今まで通り？ 

・徴収可能な会員が 7〜8割を下回ったらやめたら良いと思います。 ・そのような品物の購入はそもそも必要ない。 

・全員の徴収ができない…という風に、ある時とない時があるのもどうかと思うので、いっそやめてしまう。 

・卒業記念品はどのようなものか分かりませんが、払わない人が増えてくると困ると思う。 

・会費を払わない人で必要な人は個別に購入する。 ・少数ならば今まで通り。 ・購入単価を下げる。 

・会費でなく寄付金のような感じにすれば、記念品を全ての子どもに気持ちよく渡せるのかなぁと思います。 

・記念品はしたいですが、会費を払わない人に平等に渡すのは納得できない。 

・払ってきた人のみ購入してあげる。 

 

㉜ PTA書記の代わりに事務員導入システムに変える（PTA 会費から賃金として渡す) 

→ご意見があれば… 

・書記だけでなく他の役員の書類作成や校内便発送など PTAの事務、雑務全般を担ってもらえるなら賛成です。但し、

会計的な事は無理かもしれませんが…。 
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・PTA書記のお仕事がどのぐらいの負担があるのかわかっていません(申し訳ございません)。必要量に応じて上記のよ

うに時間を決めて、1時間〇〇円で事務員さん導入という方法が良いように思います。 

・事務員を雇うのではなく、役員の方に謝礼金としてお渡しするのが良いと思う。立候補する方も増えるかも。 

・PTA のお仕事をビジネスのようにするのは反対です。(お金が発生する仕事にするのは×) 

・○時から○時まで週三回 1 時間〇〇円…良いと思います。 ・メリット、デメリットがわからない。 

・学校事務は仕事内容が量が多く、月単位で多忙さが違うため負担になると思う。 

・時間や金額等の具体的な事は協議すれば良いが、有償でも数年間継続的に同じ人がした方がスムーズに処理できる

と思う。 

・賃金が発生するのであれば引き受けたいと思う人もいるのでは? 少額のお金で免除してもらえるのであれば嬉しい。 

・PTAの内容がよくわかってはいませんが、負担が多いのではないか…とは思います。共働きの家庭も多いと思います

ので、PTA の負担を減らすために事務員さんを導入したりと、賃金を少し負担してでも PTA負担を減らしてもらえれ

ば、精神的にらくだなと思います。親子の触れ合いのイベントなど、子どもが普段どう過ごしているのかなどのイ

ベントは全くなくすのは寂しいので、一家庭一係などでそれぞれ分担しながらできればと思います。 

・どのくらいの仕事量が分からないため、わかりません。 

・大賛成。選挙(あるなら)の時だけとか必要な時だけやってくれるように。(また学校の保護者はダメです。他と区別

できない) 

・定時在室自体が不要です。書記ってそんなことしてたんですか? 拘束時間の長短で賃金を検討するのは不公平です。

PTA活動は無償のボランティア。 

・書記の仕事だけに賃金を支払うことに疑問を感じます。それなら「全役員事務員導入システムにする」という意見

にもつながるのでは? それよりも仕事内容の見直しが先決だと思います。 

・時給だと業務内容がどれくらいのものか分からないので、誰が判断するのかが？ 月いくらと定額制はどうか。書

記だけですか? 

・書記だけが賃金が発生する業務という理由が分かりません。それぞれに業務の大変さはあると思います。 

・書記のみ代行で他は…?? どちらかというと反対です。 

・負担額によると思います。PTA 書記のお仕事内容を知らないので何とも言えないのですが…。 

・書記のみでなく、総務役員さん方へ一定の賃金を渡しても良いと思います。 

・1時間 900 円から 1000円程度。会費を支払わない人が PTAの仕事を手伝うのもいいと思う。 

 

㉞ その他行事でお気づきの点があればご意見お聞かせください 

・イベント毎か前期・後期に役員を変える。マニュアルを作成し業務をシンプルにする。PTA 役員に謝礼があれば少し

意識が変わるのでは。 

・様々な活動を負担していただいてありがとうございます。PTA 活動の仕事内容のスリム化という点では、子ども達の

安全面をサポートするものや行事の準備・整理など、子どもと直接関わるものに関して優先的に継続(残す)するべ

きだと思います。その他講演会・イベントなど、会員参加でないものは子どもまたは保護者の参加率・実績が分か

りません。取り組み結果や成果が分かりにくく判断しかねる項目(活動)もあるので、そういった資料があれば良か

ったかなと思いました。 

・プール開放、木工制作、運動会、パトロールなど、図書・PTAの方々のご協力により子ども達が楽しく過ごさせてい

ただけていることを日々感謝しています。私自身は小さな子どもがいて、現状は免除対象により何の協力もできま

せん。今後積極的に自分が PTA活動に参加できる自信はありませんが…。必要な活動、行事は残ってくれればとは

思います。PTA会費が増えても良いと思うので、外部に委託する方法も 1つかとは思いました。(必要な部分に) 

・会計報告以外の PTA 便り(行事のお知らせ以外)は必要ないと思う。 

・PTA の仕事はどれも必要だと思います!! 
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・PTA は子ども達が学校生活を安心して過ごすために必要だと思っています。でも共働きが多くなってきた中、PTAの

仕事＝負担だと感じています。誰が PTAの役員になっても参加しやすい内容だととても助かります。よろしくお願

いします。 

・運動会で主催者側である学校の PTAが、来賓席で見物しているのは極めて疑問に思う。役得を求めるのであれば、

本部席にでも PTA席を設置すれば良いと思います。来賓席にある PTA 分の席数だけスペースを縮小し、シルバー席

を広げてあげれば良いのでは？ 

・PTA会費で外の人を雇えて賄える活動があれば、払ってでも活動は減らして欲しい。仕事をしているのであまり休み

たくない。 

・PTA活動はできる範囲であるのなら多いに参加したいと思っています。しかし実際 PTA 役員になると、仕事をしてい

るご家庭であれば、仕事を休まなければならなくなる。仕事を休み、収入を減らしても参加しなければいけないと

なると、活動への参加が消極的になってしまうのではないでしょうか。役員になった際、仕事も子ども達の学校生

活も両立して、見守り活動への参加が無理なく出来るような活動になれば良いと思います。 

・オープンスクールを増やしてほしい。「毎月○日はオープンスクール」など保護者が学校に入りやすい状況をもっと

作って欲しいです。 

・皆が嫌がる会長の挨拶がなくなるとの事ですが、挨拶がないのに中学役員も免除という他の総務役員との差がある

のはおかしいのでは? 副会長はじめ、書記、会計、それぞれ役割がありどれも大変そうに思います。本年度以降の

会長は総務扱いで良いと思う。 

・地区代の長が 1人なのか分かりませんが、地区もたくさんありますし 1人というのは負担が大きすぎると思います。

せめて 2 人とかにした方が良いのでは? 

・たくさんのお仕事で皆さんにお世話になっていることは分かっているつもりでしたが、実際の仕事量については全

く無知であることに気づきました。経験してみないと、という思いから〝わからない‘’が多くなりました。申し

訳ありません。 

・父親が参加しやすい活動だと良いです。 ・プール開放はあって欲しい。 

・「車用パトロールカード」が配布されると、車で来校しても良いと勘違いしてしまう（自分もそうでした)。子ども

の安全を守るために、車での来校禁止にすべきだと思います。 

・アンケートの作成、PTA新聞等ありがとうございます。とても悩みながらアンケートに答えました。PTAは必要だと

思いますが、忙しい保護者が増え今までのようにとはいかない現実もありとても難しいと思います。 

・すべて立候補制にすれば、その都度人数は集まるのではないか…。 

・広報誌「ポケット」についての項目がなかった。やめても良いと思う。 

・先日、一係のお仕事に参加させていただきましたが、ある方が外出されてお仕事に来られず、その方は毎年選挙の

際もお仕事の為と絶対に役員をされません。お手紙を書かれれば免除されるのは不公平な気がします。大切な我が

子がお世話になる、安全に楽しく学校生活を送るために保護者の協力は不可欠であり、当然のことだと思います。

仕事を理由に、だったらなぜ子育てをしているの?? ととても不公平な気持ちになります。どんな理由であれ公平に

役員選挙をしてほしいです。 

 

その他のその他 

・(一旦 PTA をなくすと今後の再結成は難しいと思われます… 以下 3行の文…)←本当にそうだと思います。アンケー

トをとっていただきありがとうございます。乱筆ですみません。よろしくお願いします。 


